
 
 

Anfrage des Stadtverordneten Lars Wind, Piratenpartei, zur Ratssitzung des Rats der Stadt Herne am 

27.09.2022 

 

Betreff: Datenschutz in Pandemiezeiten 

 

Sachverhalt: 
Die Stadt Herne, insbesondere das Gesundheitsamt hat seit dem Beginn der Corona-Pandemie 
unzählige Daten über die Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt gesammelt. Dies war rechtlich durch 
das geltende Infektionsschutzgesetzt abgesichert. Der Schutz, der teilweise auch sehr persönlichen 
Daten der Bürgerinnen und Bürger muss, auch während dieser Ausnahmesituation und auch bei 
hoher Auslastung des Gesundheitsamtes gewährleistet sein. Außerdem haben die Bürgerinnen und 
Bürger das Recht zu erfahren, wie mit Ihrem persönlichen Daten umgegangen wird.  
 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
1) Wie und wo werden die Daten gespeichert? 
2) Wie lange bleiben die Daten gespeichert? 
3)  Wurden Daten an Dritte weitergegeben? Wenn ja, an wen? 
4)  Wo und wie können sich Bürger informieren, welche Daten von Ihnen im Zusammenhang mit 

Corona gespeichert wurden? 


